

## Bripka Galih S. Lubis Babinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi sambang warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

May 28, 2024 - 11:40



*Bripka Galih S. Lubis Babinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi sambang warganya*

Bripka Galih S. Lubis., S.H., Babinkamtibmas dari Desa Pondokkaso Tonggoh, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, menggelar kegiatan Door to Door

System (DDS) dengan penuh semangat dan komitmen. Pada hari Selasa, tanggal 28 Mei 2024, tepat pukul 11.00 WIB, beliau memulai perjalanan dari kantor ke Kp. Pondokkaso Rt. 006/Rw. 002, tempat tinggal warga masyarakat setempat.

Tidak hanya sekedar kunjungan rutin, namun Bripka Galih memanfaatkan kesempatan ini untuk menjalin komunikasi yang erat dengan warga. Tujuannya jelas, ingin merencanakan kegiatan yang akan membuat desa dan masyarakat semakin maju. Dalam interaksi tersebut, tidak lupa untuk mengingatkan masyarakat akan pentingnya keamanan dan ketertiban, terutama dalam menghadapi berbagai potensi gangguan kamtibmas seperti pencurian kendaraan, perdagangan orang, dan pelanggaran hukum lainnya.

Tidak hanya memberi himbauan, Bripka Galih juga mengajak masyarakat untuk bersinergi dengan pihak kepolisian setempat. Kolaborasi yang erat antara TNI-POLRI dengan masyarakat diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan tenteram. Dalam hal ini, Bripka Galih menekankan pentingnya koordinasi dengan pihak kepolisian setempat, POLSEK CIDAHU, sebagai langkah awal dalam menangani segala bentuk pelanggaran hukum yang terjadi di wilayah tersebut.

Dalam kesempatan ini, juga disampaikan kontak hotline dan nomor WhatsApp yang bisa dihubungi apabila masyarakat memerlukan bantuan atau ingin memberikan informasi terkait kejadian-kejadian yang berpotensi mengganggu ketertiban di lingkungan mereka.

Kegiatan DDS yang dilaksanakan oleh Bripka Galih berjalan dengan tertib, menunjukkan dedikasi dan tanggung jawabnya sebagai seorang Babinkamtibmas. Semangatnya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa tidak hanya terpancar dari kata-kata, tetapi juga dari tindakan nyata yang dapat dirasakan oleh seluruh masyarakat Desa Pondokkaso Tonggoh.